

令和5年度 保護者アンケート集計結果

椿保育園御門台 R6年3月7日

子ども達へのより良い保育を目指し、保護者の皆様のご意見を伺いました。

A:当てはまる B:やや当てはまる C:当てはまらない D:わからない (回答20名)

| 質問 | A | B | C | D |
|--|-------|-------|---|-------|
| ① 保育園で子どもは楽しく過ごせていると思う | 100% | | | |
| 【回答】子どもたちが毎日安心して楽しく生活できるよう努めています。 | | | | |
| ② 保育士は、子どもの発達について理解し、個性・特性に応じた保育ができていると思う | 100% | | | |
| 【回答】保育士は日々一人ひとりの様子・発達の理解に努めています。また、専門機関の方が来園し話を聞く機会を作ったり、研修への参加等を通して新しい情報を得ることに努めています。 | | | | |
| ③ 保育士に子どものことや保育・子育てについて相談できる | 88.9% | 11.1% | | |
| 【回答】保護者の方が相談しやすい雰囲気作りに努めていますが、気になることがあればいつでもお知らせください。また、登降園時や連絡帳で相談しにくい場合は、面談の時間をつくる事もできますので、気軽にお声がけください。 | | | | |
| ④ 保育中の子どもの体調の変化について、保育士からの連絡・説明及び対応に満足している | 88.9% | 11.1% | | |
| 【回答】子どもの様子や体調については職員全体で周知するように努めていますが、不十分な点はその都度検討し、職員間の伝達、共有、保護者の方への連絡に漏れがなくなるよう努めています。 | | | | |
| ⑤ 保育士や職員は、熱心に保育・運営にあたっている | 94.4% | | | 5.6% |
| 【回答】子ども達の最善の利益を考え、保育の質の向上、計画の作成に努めています。先日アンケートにご協力頂いたニーズ調査を基に、子ども達と保護者の方により寄り添った園作りを進めています。 | | | | |
| ⑥ 子どもは、保育園の給食やおやつを楽しみにしている | 72.2% | 22.2% | | 5.6% |
| 【回答】乳児期は自我の芽生えや味覚の変化等から、個人差はありますが徐々に好き嫌いがはっきり表われてきます。給食室では、子ども達が様々な食材を美味しく食べられるよう、日々食事の様子を観察し、調理法や提供の仕方を工夫しています。保育士と調理師が連携しながら、一人ひとりが食事を楽しめる工夫に努めています。 | | | | |
| ⑦ 子どもが楽しく遊びやすいように環境を整えている | 88.9% | 11.1% | | |
| 【回答】保育室のコーナーづくりや、手作りおもちゃの作製等、一人ひとりの興味・発達に合わせた環境づくりに努めています。今後も子ども達が日々、身近な環境や遊びの面白さを見つけていけるよう努めています。 | | | | |
| ⑧ 園だよりやお便りノート等は、家庭の子育てに役立っていると思う | 83.3% | 16.7% | | |
| 【回答】今年度より園便りの裏面に、各学年の保育の様子やねらいを掲載しています。遊びや集団での生活を通して、子ども達の様子や育まれていく力を感じてもらえるよう努めています。連絡ノートでは、保護者の方に具体的な園での様子が伝わるよう、書き方の工夫にも努めています。 | | | | |
| ⑨ 親子交流会等の保育の内容について満足している | 72.2% | 11.1% | | 26.7% |
| 今年度は3園合同の交流会と、学年毎のクラス交流会を実施しました。保護者の方のニーズに寄り添いながら、保護者同士の交流の場をつくっていけるよう、来年度も検討していきたいと思っております。 | | | | |
| ⑩ 休みの時は、家庭において親子の時間を大切にし、よく遊んでいる | 88.9% | 5.6% | | 5.5% |

【回答】子ども達にとって保育園は始めて経験する「小さな社会」です。楽しく遊んでいる時も、保護者の方から離れた環境の中でたくさんのエネルギーを使っています。家庭では子ども達が「自我」を様々な方法で表現していると思いますが、それを十分受け止めてもらったり、たくさんコミュニケーションをとることで、日々の生活を楽しむ力へと繋がっていきます。

⑪ 保育園の保育・運営等に全体的に満足している

100%

【回答】日頃から保護者の皆様には、保育園の運営にご協力頂きありがとうございます！今後も職員一同、運営・保育の課題に取り組み、子ども達の豊かな生活の場づくりに努めていきますので、宜しく願い致します。

【ご意見・ご感想】

- ・いつも子どもや親に寄り添って考えてくれているので安心して登園しています。
- ・0歳3ヶ月からずっとお世話になっており、今までも先生達は常に笑顔で温かく接して下さり、子どもが1度も保育園に行きたくないと言うことがなく、とても楽しく通えていることが何より嬉しいことです。保護者と一緒に子どもを大切に育て頂き本当に感謝しています。
- ・子ども自身が楽しそうに通い、笑顔で帰ってきてくれるから。
- ・本人が楽しんでおり、自分から行く！と言ってくれることもある。
- ・休みの日でも「先生に会いたい」「お友だちに会いたい」と週明けの登園を楽しみにしています。
- ・子どもが保育園を楽しいところ、安心できる場所だと、認識していると思います。
- ・先生との会話や連絡帳を通して、この園に通えてよかったと思うため。3歳で終わりなのが残念です。
- ・保育士や職員が子どものことをよく見ていると感じている。
- ・家庭での様子を聞いたり、その子に応じた関わり方をしてくれていると感じる。
- ・降園後、どんなことをしたか、誰先生と遊んだかとても楽しそうに話してくれます。その姿をみて思うのはもちろん、毎日の連絡帳も色々と細かく書いてくれて毎日見るのが私も父も楽しみです。そのように感じるので大満足です。
- ・毎日子どもが帰りの車で「あ～保育園楽しかったー。ママも遊びたかったしょ？」と必ず言うので、楽しく過ごせるよう一生懸命やってくれているんだなと感じています。親の私たちの話も聞いてくれて、申し訳ないなと思いつつも、毎度感謝の気持ちでいっぱいです。たくさんの愛情を分けて下さり、本当にありがとうございます。
- ・連絡ノートや、送迎時の先生の話などで、今日あったことなどをどの先生も楽しそうに詳しく教えてくれる保育園に行くのを楽しみにしている。
- ・連絡帳の様子を毎日楽しみにしています。成長を感じ、一緒に見守ってもらえて嬉しいです。散歩で公園へ行き、砂遊び等、たくさん刺激を与えてもらっていると思います。
- ・月末の写真が楽しみで、早く月末にならないかなと思っています。インスタグラムも見て楽しませてもらっています。
- ・毎月LINEでたくさんの写真を送って下さり、子どもの喜ぶイベントを考えて下さっていて、とても有り難いです。
- ・製作物も楽しみにしています。
- ・いつも子どもをかわいがってくれて大変有り難いです。家で特に教えていなくても自然とできるようになっていてびっくりすることがあります。保育園で教えてくれているんだなと思います。
(「いただきます」のパッチン等)
- ・友だちとも仲良く遊んでいると聞き、楽しく過ごせているようで嬉しいです。その姿を直接見てみたいです。
- ・保育園に通うようになってから、子どもの発達が早くなったように感じている。
- ・園便りについても楽しく読んでいる。
- ・子ども達が喜ぶような季節ごとの行事や、遊びをやって頂いてとても有り難いです。

- ・家ではできない遊びや体験をさせてもらえるので嬉しい。
- ・季節の行事、イベント等、家ではなかなかちゃんとできないので、園でやってくれるので嬉しい。
毎日の園での様子を写真で配信してくれるので、楽しそうに過ごせているのがわかるので嬉しい。
- ・手作りおもちゃがあったり、工夫された給食やおやつを出してもらって、家庭よりも家庭らしく温かさを感じています。
- ・給食で毎日違うメニューを栄養バランス良く手作りしてくれている。
- ・ご飯も園に通うようになり興味が出てきたように感じます。家では食材があまり進まなかったので、食べられる物が増えて楽しいです。
- ・土曜保育で預けた際、帰宅後うんちが乾いた状態で替えられていなかった事に、少し残念でした。
- ・可能な限り色々な経験、体験をさせてもらえると嬉しいです。園での遊び(学び)をアウトプット頂き、家庭に取り入れたいです。

温かい言葉の数々を本当にありがとうございます！

頂いたご意見を今後の保育や運営に活かしていきたいと思えます。

また日々の中で保育園に感じる事があれば、いつでも職員までお知らせ下さい。

来年度もどうぞよろしくお願い致します